

# *Presidente de Bolivia se vacunará en público con Sputnik V*

---



**Luis Arce y David Choquehuanca, serán los primeros en vacunarse con la Sputnik V**

La Paz, 14 ene (RHC) La presidencia de Bolivia divulgó que el mandatario Luis Arce se aplicará la vacuna rusa Sputnik V como ejemplo de confianza ante el proceso de inmunización contra el COVID-19.

Bolivia recibirá a fines de enero el primer lote de la vacuna Sputnik V. El Gobierno adquirió 5,2 millones de dosis que llegarán al país de forma progresiva hasta mayo próximo. El vicepresidente David Choquehuanca también recibiría esa vacuna, mientras que los ministros de Estado serían inoculados en una segunda fase.

El objetivo del Gobierno es inmunizar al cien por ciento de la población vacunable con más de 15 millones de dosis, entre las vacunas Sputnik V, de AstraZeneca/Oxford y las suministradas a través del mecanismo Covax, de la Organización Mundial de la Salud.

El Ministerio de Salud entregó medicamentos para terapia intensiva del Hospital de Clínicas de la ciudad de La Paz, por un valor de 300 mil bolivianos, destinado a la lucha contra el COVID-19 en pacientes críticos.

“Destacamos esta gestión, ya que nuestras autoridades se preocupan por equipar al centenario hospital. Para nosotros es difícil adquirir esta cantidad de medicamentos por nuestros propios medios ya que no son de disponibilidad inmediata en el mercado”, destacó el director del Hospital de Clínicas, Oscar Romero.

Agradeció esta entrega que es parte del Plan Nacional de Lucha contra el COVID-19 que lleva adelante el Gobierno del presidente Luis Arce ante la pandemia que enfrenta Bolivia y el resto del mundo por esa enfermedad.

Por su parte, el jefe de la Unidad de Terapia Intensiva, Alejandro Enríquez, expresó la satisfacción de contar con este tipo de medicamentos para aliviar la necesidad de los pacientes.

“Nunca recibimos una donación de esta magnitud que no sólo es para nuestro hospital sino para otros del interior. Estos medicamentos no están disponibles en el mercado, aunque contemos con recursos no podemos adquirirlos, por ello agradecemos al Ministerio de Salud por las gestiones que realizó para adquirirlos”, afirmó.

Asimismo, ambos galenos destacaron que el Gobierno realice la compra de medicamentos e insumos de manera directa y sin intermediarios, lo que facilita en cuestión de tiempo y recursos esa adquisición.  
Fuente: Agencia Boliviana de Información

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/244658-presidente-de-bolivia-se-vacunara-en-publico-con-sputnik-v>



**Radio Habana Cuba**